Margareten unterstützt die Forderung nach dem Corona Tausender für die HeldInnen der Krise

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten verständigt sich darauf, dass Margareten die Forderung des österreichischen Gewerkschaftsbundes (ÖGB) nach einem "Corona Tausender" für die HeldInnen der Krise proaktiv unterstützt und diese Forderung nach außen kommuniziert.

Begründung

Diesen Corona-Tausender der steuerfrei im Rahmen des Corona-Hilfspaktes ausgezahlt werden soll, sollen jene MargaretnerInnen bekommen, die während der Corona-Krise das Haus verlassen mussten und müssen, um zu arbeiten und damit einem erhöhten Infektionsrisiko ausgesetzt sind bzw. waren.

Margareten weißt eine überdurchschnittlich hohen Anteil an BewohnerInnen auf, die in Branchen beschäftigt sind bzw. waren, die zur Aufrechterhaltung unseres Bezirkes, unserer Stadt sowie unseres Landes eine Schlüsselrolle spielen bzw. gespielt haben.

Es sind gerade die Beschäftigten im Gesundheitsbereich, in Produktionsbetrieben, in Supermärkten, bei Rettungsorganisationen, in Schulen, Kindergärten, die TankstellenmitarbeiterInnen, die Lkw-FahrerInnen, die Müllabfuhr, das Sicherheitspersonal und die vielen weiteren HeldInnen ohne diesen unser System nicht funktionieren würde, die bekannterweise aber keine Großverdiener sind. Laut einer Umfrage des IFES für den Österreichischen Gewerkschaftsbund würden sich die Beschäftigten dieser Brache mit einer überwältigenden Mehrheit für eine monetäre Anerkennung aussprechen.

Wer sich Gefahr aussetzt, um unsere Land am Laufen zuhalten, hat unsere Solidarität verdient.